

Niederschrift

über die 4. Sitzung/17WP des Ortsbeirates Dreisbach am Mittwoch, den 11. Januar 2017.

Sitzungsort: Dorfgemeinschaftshaus Dreisbach

Sitzungsdauer: 19:04 Uhr – 19:43 Uhr

Anwesend sind:

Ortsbeirat

Armin Herr - Ortsvorsteher

Dr. Peter Wille – stellv. Ortsvorsteher

Susanne Backhaus-Herr - Schriftführerin

Rebecca Henrich – stellv. Schriftführerin

sonstige Teilnehmer

Bürgermeister Jürgen Mock und

vom Gemeindevorstand: Stefan Arch, Jörg Busch sowie Zuhörer

Eröffnung und Begrüßung:

Ortsvorsteher Armin Herr eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung:

Der Ortsbeirat ist mit vier Mitgliedern erschienen und somit beschlussfähig.

Änderungen zur Tagesordnung werden nicht gewünscht.

Haushalt 2017:

Armin Herr informiert, dass von den jährlichen Verfügungsgeldern ein Alleschneider und ein Bluetooth- Adapter für das DGH gekauft wurden. Es wurden nicht alle Verfügungsmittel aufgebraucht.

Die Straßenlampen in Dreisbach sind zum Teil sehr verrostet und nicht sehr ansehnlich. Es würde ein schönes Bild machen, wenn sie gegen neue, schöne und stromsparende LED- Laternen ausgetauscht würden. Vor ca. 4 Jahren wurden in den meisten Ortsteilen viele Straßenlaternen gegen LED-Lampen ausgetauscht. In Dreisbach war dieses nur vereinzelt (Kreisverkehr/Friedhof) geschehen. Im Rahmen einer Ortsbegehung soll mit dem Bauamt geklärt werden, wo es Sinn macht, neue Straßenlaternen/ Mast/ LED- Lampen anzubringen/auszutauschen. Verfügungsmittel stehen im Verwaltungshaushalt bereit.

Grillhütte/ Grillplatz- Seeberg:

Armin Herr hat Joachim Herbel (Wehrführer) eingeladen, damit dieser genauer informieren kann und übergibt ihm das Wort.

Die Stromleitungen sind alt, nicht ausreichend und überlastet, wenn mehrere Geräte gleichzeitig angeschlossen werden. Das führt dazu, dass der Sicherungsautomat der Belastung nicht Stand halten kann. Für große Veranstaltungen legt die Feuerwehr ihr eigenes Stromkabel vom Dorf zum Grillplatz hoch. Jedoch möchte man auch den ca. 50 Privat-Mietern pro Jahr einen sicheren Stromkreis bieten können. Die Wasserleitung zur Grillhütte wurde vor ca. 35 Jahren in Eigenleistung verlegt. Diese ist aber nicht tief genug und muss von der Feuerwehr Dreisbach vor jedem Winter abgestellt werden, da sie sonst kaputt friert. Auch hier ist es nötig, dass diese Mängel behoben werden. Wasser wird in der Grillhütte und in den Toilettenhäusern gebraucht, da es auch im Winter Vermietungen gibt. Es wird in dieser Sitzung noch nicht beschlossen, ob die Gemeinde ein neues Stromkabel verlegen und die Wasserleitung tiefer gelegt wird. Jedoch wird es mit dem laufenden Etat bestritten und bei der baldigen Ortsbegehung angeschaut.

Bürgermeister Jürgen Mock erläutert den Haushalt 2017. Er informiert über die Gelder und welche Großprojekte für das Jahr anstehen. Er weist darauf hin, dass der Ansatz erhöht werden kann, wenn dringende Dinge bevorstehen. Nach der Haushaltsverabschiedung ist alles auf der Homepage der Gemeinde einsehbar.

Der Haushalt 2017 wird einstimmig beschlossen.

Zuschauer weisen darauf hin, dass die Straßendecke der weiterführenden Lindenstraße ausgebessert werden muß. Durch Traktoren und sonstige Großfahrzeuge wird dieser Teil der Straße oft benutzt und immer wieder beschädigt, so dass sie an einer Stelle besonders stark abfällt. Der Wunsch ist es, die Straße an den betreffenden Stellen zu reparieren. Es wird sich bei der Ortbegehung angesehen.

Das Gebäude sowie das Anwesen der ehemaligen Gaststätte Mehl ist total verfallen und vernachlässigt. Es wäre zu prüfen, inwiefern bereits Gefährdungen für Anwohner, ev. Spielende Kinder bestehen. BM Mock erwähnt, dass die Bauaufsicht kommen kann, um dies zu prüfen. Es wird für die Ortsbegehung notiert und Herr Hagner (Bauamt) wird für die nächste Sitzung eingeladen, um weitere Informationen geben zu können.

Bolzplatz für die Kinder in Dreisbach:

Armin Herr wird in naher Zukunft mit dem Besitzer (wurde vor kurzem an

jemand anderen verkauft) für den vorgesehenen, dafür geeigneten Platz,
sprechen.

gez. Armin Herr

Susanne Backhaus-Herr